



Foto: Roland Halbe Fotografie, Stuttgart

Schaltwerk - Jobrad
Heinrich-von-Stephan-Straße 13
79100 Freiburg i. Br.

Mittwoch, 23. Juli 2025 | 18 Uhr
Getränke und Eis im Anschluss

„WIR REDEN. UND DAS IST AUCH GUT SO.“

10 Jahre Gestaltungsbeirat –
eine Einladung zur
Debattenkultur

EINLADUNG

Seit zehn Jahren gibt es den Gestaltungsbeirat in Freiburg. Das weisungsunabhängige Gremium ist beauftragt, die Qualität von Bauvorhaben und Freiräumen zu sichern und somit die Lebensqualität für alle zu stärken. Dafür werden städtebauliche, architektonische und landschaftsplanerische Qualitäten von geplanten Bauvorhaben begutachtet und ein ehrliches, konstruktives Feedback dazu abgegeben. Der Beirat versteht sich als Vermittler für Baukultur und macht sich für eine zielgerichtete und nachhaltige Stadtentwicklung stark

Nach der Arbeit an rund 130 verschiedenen Bauprojekten diskutieren die Freiburger Gestaltungsbeiräte, Vorhabensträger und Planer sowie die Stadtverwaltung gemeinsam

z.B. über die Rolle des Beirats im Spannungsfeld von Politik, Verwaltung und Bauherr*innen. Dabei geht es auch um Fragen, wie ein Gestaltungsbeirat in Zeiten von Wohnungsnot, Klimakrise und schnellen Investorenprozessen wirksam Qualität sichern kann.

Im Anschluss an den offiziellen Teil wird der Abend gemeinsam bei Getränken und Eis ausklingen.

**KOMMEN SIE INS GESPRÄCH UND
DISKUTIEREN SIE MIT! WIR FREUEN
UNS AUF SIE.**



Eintritt frei

Platzzahl begrenzt

Bitte melden Sie sich bis Dienstag, 15. Juli
an unter: eveeno.com/gestaltungsbeirat

Weitere Informationen gibt es unter
www.freiburg.de/gestaltungsbeirat
gestaltungsbeirat@freiburg.de